



NO. 8/2020 (通算754号)

2020・5月号

建交労関西合同支部

e-mail kgs8815@yahoo.co.jp

TEL 075-205-0421

FAX 075-203-8405 部内資料

# 新型コロナウイルス感染拡大防止 緊急事態宣言を受けて

政府は16日、新型コロナウイルスの感染防止に向けた「緊急事態宣言」を全国に拡大しました。これを受け関西合同支部常任執行委員会は、全組合員に次の内容で感染拡大防止を訴えます。関西合同支部に在籍する組合員のほとんどは、現在新型コロナウイルスの感染が拡大している中でもテレワークや在宅勤務が出来る業種ではなく、職場に出勤して行なわなくてはならない業種であります。特に物流は、国民の日常生活を支える上でも最も重要な役割を担っています。毎日感染する危険と背中合わせになる中、奮闘する組合員に敬意を表する物です。また、流通関係の職場では休日も返上せざるを得ない状況の職場も出てきています。支部は、組合員と家族・企業をまもっていく上でも、政府が排出した「緊急事態宣言」を重く受け止める必要があると思っています。

## 感染拡大防止！ひとりひとりが意識して乗り切ろう！

手洗いを励行し、  
「三密」（密集、密室、密接）を避け、  
ひとりひとりが意識し、感染拡大防止に努めてください。



### ☆今後の支部の運動推進のガイドライン

#### ① 6月開催の支部委員会について

6月6日 10:00～ 京都高齢者会館4階（大会議室）で、できるだけ参加者を絞った拡大執行委員会を開催します。（5月10日頃に招集状を出します。）

以降の執行委員会については、感染拡大の状況を見ながら常任執行委員会を軸に検討していきます。

#### ② 日常の組合活動の推進指導にあたっては、重村・足立・筒井を軸に担当副委員長を交えて進めています。

### ☆職場での役員会・集会について

職場の役員会・職場集会については労働条件の問題・職場環境の問題などに絞って、短時間30～40分以内で確認終了するようにしましょう。

企業との、協議についても同様に行なって下さい。

職場や、身の回りで解雇や雇い止め、賃金が下がったなどの話を聞いたら支部まで遠慮せずに相談して下さい。（顧問弁護士を通じての相談も出来ます）

関西合同支部事務所

075-205-0421 FAX (075-203-8405)

執行委員長 重村周治

# 4. 3



# 全国トラック部会統一宣伝行動 宣伝カー総走行距離818km!!

京都ブロックでは3名が参加し近鉄大久保駅にて早朝宣伝実施しました。京都ブロックでは3名が参加し近鉄大久保駅にて早朝宣伝実施しました。

## 京都ブロック



関西合同支部では、4月3日、コロナウイルスの影響もあり規模を縮小して全国トラック部会統一行動を実施しました。



福岡ブロックでは、博多駅前宣伝、九州道基山PAにてトラックドライバー対話宣伝を行い、ビラ80枚を配布、また博多駅前から大牟田市内まで労春闘ビルを300枚配布しました。その後京福知山分会の仲間と合流し名神桂川PAにて、トラックドライバーに新しくなった全国トラック部会についてのQRコードの説明を行いました。

## 福岡ブロック

後に滋賀県にある彦根トランクステーションを訪問し、全国トラック部会ビラを置かせて頂きました。



全国酸素部会では、組合員が酸素ビラを口一りに持ち込み、積み込み基地などでの宣伝行動に取り組みました。

大阪・南大阪ブロックでは中央スポット音源による建交労宣伝を行いました。

4月1日、2日の2日間は南大阪ブロックが大阪以南を、4月3日に和川以南を、4月4日には大阪分会が大阪府北部地域を回り、5日間で390kmを走り建交労の押し出し宣伝を行いました。

今回の宣伝行動では、コロナウイルスによる緊急事態宣言後の行動となり、全国的にも中止や延期を余儀なくされる地域もある中でしたが、感染拡大のリスクと背中合わせの中でも日本経済と国民の生活を守る最前線で奮闘するトラック労働者に向けた宣伝力での宣伝を行った大阪などで多くの人が建交労スポット宣伝に耳を傾け、手を振つてくれるなど共感を拡げました。全走行距離は818kmとなり、ビラ800枚をまくことができました。



## 大阪・南大阪ブロック

# 偽装請負に対し 集団訴訟

3月16日(月) 大陽液送

が配達業務の下請けである大田貨物運送への直接指示を出すなど「偽装請負」をしていましたとし、大陽液送分会、大田貨物運送の6名が大陽液送を相手に、直接雇用、賃金格差は正を求めて集団提訴しました。2018年6月の組合結成より2年間、大田貨物運送と団体交渉を行ってきましたが、夏季、年末一時金、春闘での賃上げ、全てゼロ回答で、全く前に進みませんでした。そこで、堺総合法律事務所の村田弁護士にどうすれば

良いか相談したところ、「これは偽装請負ではないか」との判断でした。私たちは「なぜ同じ仕事をしているのに、大陽液送社員との賃金格差がこんなにも大きいのか?」と疑問に感じておりました。同じ制服、同じヘルメット、車両は大陽液送所有、車庫も同じ、配送先の追加や変更などの指示も大陽液送の配車係から



従業員の派遣を受けているものではない」との事で、裁判ではなく、大陽液送、そして大田貨物運送との話題で正すしか無いと判断、裁判にて直接雇用、賃金格差は正を勝ち取るべく6名

提訴に至りました。今後、裁判にて直接雇用、賃金格差は正を勝ち取るべく6名

大陽液送分会 大田貨物運送  
長谷川達三

ろうきんが発行する  
「マネートラブルにかつ！」より

## カードショッピング ああ、快感!!



今月は「カードショッピングについて」です。4月から新生活が始まり、初めてカードを作った方、またお子さまが初めてのカードを持つた方も多いのではないでしょうか？ 今や電子マネー化が進み、カード決済に抵抗感がなく、どんどん使ってしまい、いつの間にか使いすぎているという状況に陥らないよう、計画的に使ってください。カード利用＝借金するのと同じです。

## 自動車共済 お得に見直しませんか!? 事故が起きた時、相談から解決まで親切・丁寧!



- 1 車検証と前契約の保険証コピーにて即お見積もり!
- 2 もちろん! 無事故割引の継続OK!
- 3 自賠責もお受けします。

興味のある方はぜひ！ご質問&申し込みは組合事務所へ

# 関西急送入社式



関西急送（株）の入社式が4月1日に行なわれました。新型コロナウイルスの感染拡大が懸念される状況下であり例年より短時間にして催されました。今年は、トラック産業にしては珍しくこの春に高校を卒業したばかりの初々しい2名の女性が入社されました。入社式では、支部を代表して重村委員長が歓迎の挨拶を行いました。入社式終了後には、新入組合員教育が行なわれ足立書記長がパワーポイントを使って「労働組合」で、支部を代表して重村委員長が歓迎の挨拶を行いました。入社式終了後には、新入組合員教育が行なわれ足立書記長がパワーポイントを使って「労働組合」がすが、女性が働くにはまだまじめになりました。二人の今後の活躍楽しみです。



## 関西急送の一時金交渉について

4月30日に予定していました、関西急送の夏季一時金交渉が、新型コロナウイルスの感染拡大を受けた緊急事態宣言で会場としていたクアスピロ丹が使用できなくなり延期することになりました。

今後の交渉日程・会場についてはゴールデンウィーク明けに、感染拡大の状況を見極めながら会社と協議して確認します。

関西急送交渉団事務局 筒井

## 関西合同支部女性部 京都駅前宣伝 中止のお知らせ

毎年5月に行っている、恒例の憲法宣伝。

新型コロナウイルス感染症が拡大している状況を受け、今年は中止させていただくこととなりました。

来年の参加をお待ちしております。



## 今月の一枚

今月の一枚は、  
2020年度関西急送の  
新入社員の2人です。  
(写真右)山根さんは姫路  
支店、(写真左)津嶋さんは本社勤務です。  
入社おめでとうございます。



組合員の皆様の一枚をお待ちしております。  
支部までメールでお寄せ下さい。(アドレスは一枚目に)  
支部までメールでお寄せ下さい。(アドレスは一枚目に)



HomePage

QRコード

スマートフォンやタブレットで読み込んで下さい。  
支部ホームページに簡単にアクセスできます。

関西合同支部



組合員専用ページパスワード  
「oideyesu」(おいでやす)

